

自衛隊新居浜出張所

愛媛県四国中央警察署

★自衛隊の職場体験学習でしたこと

一日目では、ビデオを見て陸・海・空の自衛隊について学んだり、水に溺れたときの対処法や土のうの積み方などの豆知識を学びました。ロープの様々な結び方や自衛官の食べる缶詰など、たくさんを知りました。二日目では、基地の中を見てまわったり、基本教訓を教わったり、戦車に乗ったりしました。また、ビデオを見て、自衛隊の職種について知りました。

★自衛隊の職場体験学習の感想

一日目にビデオを見て自衛隊について学んだ時に、自衛隊はたくさん知識を持っていて、いざという時に役立っているんだなと思いました。また、自衛官が外で食べる缶詰はとても種類が豊富で意外にもたくあんの缶詰が人気なことに驚きました。

二日目に自衛隊の基地の中を見てまわると、売店も図書館もATMも警察も病院もあって、基地の中が一つの町のようになっていることを知り、とても驚いたし、すごいなと思いました。また、敬礼の練習では、相手に手のひらを見せないようにするのが思ったよりも難しかったです。

★これから生かしたいこと

ロープの様々な結び方や、新しく学んだ知識、自衛官の態度などを見習い、これからの生活に生かしていきたいです。

●自衛隊のQ&A

Qなぜ自衛隊の車はナンバーが特殊？

A車検などをすべて自衛隊で行うから！



★警察署の職場体験学習でしたこと

一日目では、ビデオを見て警察官について学び、次に警察の使う道具を実際に使ったり、学んだりしました。その後には、白バイ・パトカーの乗車体験をさせていただきました。二日目では、被害者役と警察官役になって事情聴取を行うという体験をしました。次に、鑑識と犯人の似顔絵をを描く体験をした後、犯人に腕などを捕まれた時の対処法(護身術)を学びました。三日目では、機動隊の方から救助の方法について学びました。

★警察署の職場体験学習の感想

一日目に警察が着用する防刃チョッキを着てみると、前と後ろに鉄の板のようなものが入っていて結構重たかったです。これをいつも着て過ごすとなると結構大変だな~と思いました。二日目の鑑識体験では、銀色の粉をわたのようなものにつけてこすりました。すると10秒もしないうちに綺麗に指紋が浮かび上がってきたので「すごい!!」と思いました。三日目では、山の中などで行うロープを使った救助の方法を学びました。例えば、90kgの人を上を引き上げようとするのはとても大変です。なので、そんな時には、もとの体重の2分の1や3分の1の力で引き上げる方法を使って救助するそうです。そんな方法があるんだ!ととても驚いたし、いろんな工夫をして救助しているんだなと思いました。

★これから生かしたいこと

学んだ護身術や、警察官が使っているテクニック、警察署の方々の「人の役に立ちたい」という強い思いを私も持って、これから生活していけるようにしたいとおもいました。

